



Métis-sur-Mer lance officiellement son projet de plan stratégique 2030

et demande la collaboration de sa population

Métis-sur-Mer, le jeudi 15 décembre 2022 - C'est aujourd'hui que la Ville de Métis-sur-Mer et son partenaire, CMētis, dévoilent officiellement aux citoyens le nouveau projet de plan stratégique 2030 et les 4 grands chantiers sur lesquels la population sera invitée à collaborer dès 2023. Le Plan stratégique sera adopté officiellement par la Ville lors de la rencontre du conseil municipal de janvier 2023. D'ici là, les citoyens et citoyennes sont invités à partager avec la Ville leurs opinions et commentaires via un formulaire prévu à cette fin.

« Pour nous, c'est innovant d'avoir une vision commune pour faire respecter les intérêts de chacun. C'est le fruit d'un important travail de consultation qui s'est tenu en juillet 2022 : il y avait des citoyens de tous les âges qui se sont exprimés. Le plan nous donne une orientation à suivre, mais nos habitants devront s'impliquer encore plus si on veut créer un endroit qui nous ressemble davantage » mentionne monsieur Jean-Pierre Pelletier, maire de Métis-sur-Mer.

L'OBNL CMētis comme partenaire de la municipalité

L'OBNL CMētis a été fondé en 2021 afin de fournir les ressources et expertises aux municipalités rurales dans leurs projets innovants à forts impacts sociaux. Philippe Dufort, expert en innovation sociale et co-fondateur de CMētis, a d'abord assuré la réalisation d'un portrait socio-économique de la localité. Une assemblée publique participative portant sur l'avenir de la Ville de Métis-sur-Mer en juillet dernier a permis la récolte et l'analyse de données sur les perceptions et désirs des citoyens. À titre de partenaire et résident permanent de la Ville, monsieur Dufort est convaincu que la création d'un plan stratégique est un exercice important et porteur : « cet exercice nous offre une occasion de débattre ensemble de ce que nous considérons le plus précieux au sein de notre communauté, de comment nous souhaitons le protéger, le mettre en valeur. »

3 axes stratégiques déployés en 4 grands chantiers

Le plan stratégique se déploie en 4 grands chantiers afin d'orienter les prochaines actions relatives à l'avenir de l'ensemble des citoyens, partenaires et acteurs socio-économiques du milieu : capacités organisationnelles municipales, territoire et infrastructures, développement durable et vitalité sociodémographique. Mentionnons qu'afin de bien renseigner la population, messieurs Pelletier et Dufort ont collaboré avec Marc Després de TVMITIS pour produire une vidéo explicative qui présente tous les détails du projet de plan stratégique 2030. L'objectif de la démarche actuelle est d'informer le maximum d'habitants à participer proactivement à la planification stratégique des actions prioritaires dès janvier 2023. À cet effet, toutes les questions et commentaires des habitants de Métis-sur-Mer peuvent être soumis dans [un formulaire disponible](#) dans l'onglet NOUVELLES du site Web de Métis-sur-Mer, l'emplacement même où la vidéo et le projet de plan stratégique sont déposés.

À propos de Métis-sur-Mer

Rappelons que la Ville de Métis-sur-Mer est composée d'une communauté bilingue et comprend plus de 600 résidents permanents ainsi qu'une population dépassant les 2000 habitants en été, en comptant les estivants, les travailleurs et visiteurs qui ont à cœur l'avenir et le développement durable de ce lieu empreint d'histoires et de cultures.